

Kofi Annan et Jimmy Carter soutiennent la réforme de l'ONU



Londres, 30 mai (RHC-Xinhua)- L'ex Secrétaire Général de l'ONU, Kofi Annan et l'ex président des États-Unis, Jimmy Carter, ont exprimé leur soutien à la réforme de l'organisation mondiale, soulignant le même respect des opinions de toutes les nations et un plus grand rôle de l'Assemblée Générale.

« Le monde a changé et l' ONU doit changer avec lui, le Conseil de Sécurité de l'ONU doit être réformé » a déclaré Kofi Annan lors d'un débat à l'Université de Oxford avec plusieurs ex leaders mondiaux de The Elders, qui travaillent pour la paix et les droits de l'homme.

Il a ajouté:« Peu importe qu'un pays ait le droit de veto ou non au Conseil de Sécurité de l' ONU, ses points de vue doivent être respectés ».

A son tour Jimmy Carter a aussi exprimé son soutien à la réforme de l'ONU , recommandant l'augmentation de l'autorité de l'Assemblée Générale. Il a rappelé que le vote de l'Assemblée Générale de l'ONU en 2012, avec une majorité écrasante pour reconnaître la Palestine comme pays observateur non membre constitue un bon exemple de la valeur de l'entité. Depuis lors, la Palestine a pu signer plus de 60 traités , des conventions et des protocoles internationaux et elle est devenue membre d'institutions internationales comme le Tribunal Pénal International.

The Elders, réunis en 2007 par Nelson Mandela est présidé maintenant par Kofi Annan , maintiennent des contacts réguliers entre eux, et se réunissent deux fois par an pour analyser leurs activités , discuter des priorités et planifier le travail futur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24534-kofi-annan-et-jimmy-carter-soutiennent-la-reforme-de-lonu>



Radio Habana Cuba